



## La Comisión de Comunicaciones y Transportes concluyó sus trabajos de la LXV Legislatura



Boletín No. 6991

- Por unanimidad, validó el informe final de actividades, donde destaca la aprobación de reformas a las leyes de Aviación Civil y de Aeropuertos

La Comisión de Comunicaciones y Transportes, que preside el diputado Pedro Salgado Almaguer (PAN), aprobó por unanimidad de 21 votos su informe final de actividades de la LXV Legislatura, en el que destaca la aprobación de reformas a las leyes de Aviación Civil y de Aeropuertos.

Refiere que para ello fue necesario realizar foros y construir consensos entre todas las fuerzas políticas. El objetivo fue robustecer a la Agencia Federal de Aviación Civil y recuperar la categoría 1 de seguridad aérea que otorga la Administración Federal de Aviación de los Estados Unidos de América.

Da cuenta que entre los asuntos aprobados que darán frutos en los próximos años se encuentra la Ley de Caminos, Puentes y Autotransporte Federal en diversas materias, desde seguridad en rampas, arrastre y salvamento, así como la obligación de contar con un seguro.

Hace notar que el trabajo realizado en conjunto con la Comisión de Movilidad generó una gran aceptación en los distintos sectores, ya que se establecen conceptos novedosos como la jerarquía de movilidad, misma que favorece en todo momento a la persona, los grupos en situación de vulnerabilidad y sus necesidades.

Reconoce que son muchas las áreas de oportunidad que aún quedan pendientes, pero se avanzó en temas fundamentales como la Ley de Vías Generales de Comunicación para castigar a quienes, para obtener un lucro, interrumpen el tránsito de los medios de transporte y la operación de los servicios de



peaje, así como la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial que permitió sentar las bases para la política de movilidad y seguridad vial.

El documento señala que en las 12 reuniones de trabajo ordinarias se resolvieron distintos problemas que afectan al país, mientras que sus integrantes se reunieron en dos ocasiones con el titular de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, Jorge Nuño Lara.

Asimismo, organizó los foros “Telecomunicaciones para la Inclusión ¿Puede la conectividad reducir la pobreza y la desigualdad?, el relativo a la “Aviación Civil” y el que tuvo que ver con el tema “Ferroviario”.

El diputado Pedro Salgado Almaguer (PAN) reconoció el trabajo de las y los integrantes de la Comisión, donde en todo momento prevaleció el respeto pese a las distintas ideologías. “Creo que todos tenemos un fin común, que es el amor a México”.

A su vez, Gustavo Cárdenas Monroy, diputado del PRI, afirmó que siempre hubo voluntad en todas y todos los integrantes de la Comisión para abordar los temas relevantes.

La diputada Beatriz Pérez López, de Morena, reconoció que la labor desarrollada dio resultados muy productivos. “Me voy contenta porque el presupuesto que aprobamos sirvió para pavimentar 48 municipios de Oaxaca, estado al que represento; al sur le urgía y era una demanda justa e histórica para los pueblos y comunidades indígenas”.

También de Morena, el diputado Javier Borrego Adame expresó que continuarán trabajando para favorecer al sector del transporte y, con ello, beneficiar a las comunidades rurales.

--ooOoo--